

Este martes 22 de abril, en el Día de la Tierra, se realizó una exitosa Feria Ambiental en la Plaza de Armas de La Ligua. Bajo el lema “Participando por la Protección de La Naturaleza” se congregó a distintos colegios y organizaciones sociales de la Comuna.

La actividad fue organizada por la Ilustre Municipalidad de La Ligua, a través de su Departamento de Medio Ambiente, y la Fundación Terram, esto con el objetivo de promover la conciencia ecológica y la educación ambiental.

Anuncio Patrocinado

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, enfatizó en el compromiso que tiene el Municipio con el Medio Ambiente. **“Fue una actividad muy linda, celebrando el Día de la Tierra en conjunto con la Fundación Terram, quien trajo este evento acá, y que estuvimos trabajando en conjunto con nuestros funcionarios municipales. Esta actividad tuvo una convocatoria grande, los niños interactuaron y aprendieron. Valoraron mucho más la tierra. Son ellos los que van a entregar el mensaje a los adultos. Estas iniciativas hay que destacarla y seguir replicándolas en la Comuna”.**

En la misma línea, Sebastián Alarcón Cifuentes, Encargado del Departamento de Medio Ambiente de la Municipalidad de La Ligua, se refirió al impacto que tienen estas actividades y al trabajo que se realiza con los establecimientos educacionales de la Comuna. **“Este es un evento muy importante para nosotros como Municipio, ya que estamos cerrando un ciclo de trabajo que tenemos con Fundación Terram. Ellos nos han apoyado, nos han ayudado y hemos trabajado con las distintas Escuelas de la Comuna. Hay varias Escuelas con certificación ambiental que están presentes hoy, con distintos stands con los proyectos que están desarrollando”.**

En La Ligua se celebró el Día de la Tierra con exitosa Feria Ambiental

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Finalmente, Carolina Vilches Fuenzalida, Coordinadora Territorial de Fundación Terram, **"Estamos muy contentas porque la Feria ha sido un éxito. Los niños han traído sus proyectos ambientales e iniciativas. Están mostrando porqué están certificados ambientalmente. También el despliegue de la Municipalidad de La Ligua, CONAF, la granja Pachamama, el Museo de La Ligua. Este es un encuentro multitudinario para el Día de la Tierra"**.

Durante la Feria Ambiental, hubo intercambio de experiencias educativas ambientales, talleres interactivos, y un conversatorio sobre participación ciudadana en el cuidado del medio ambiente.

Es importante destacar que, esta iniciativa es financiada con recursos del Gobierno Regional de Valparaíso, Código BIP: 40046329.

y tú, ¿qué opinas?